

# 議会活動レポート



## 在宅看取りを進める仕組みを学ぶ

11月15日、16日に教育福祉委員会で神奈川県横須賀市および東京都江戸川区を視察しました。横須賀市では、在宅での療養や看取りを希望する方が60%いるというアンケート結果から、医師会と行政の協働により、地域医療の体制づくりを進めています。本市においても、重要な課題でありますので、引き続き議論を進めていきます。



## エネルギーの安定供給のために

11月26日に今年度2回目となる原子力勉強会を開催しました。今回は資源エネルギー庁長官官房戦略企画室長および電力・ガス事業部原子力立地政策室長をお招きし、エネルギー基本計画の説明を受け、質疑・意見交換を行いました。また、中部電力(株)からは、浜岡原子力発電所の近況報告を受けました。



## 安定した地域医療を目指して

平成30年度の政策討論会では、「地域医療を守るためには」をテーマとし、班ごとに菊川病院の医師、看護師・技術職・事務担当者、小笠医師会の関係者、地域医療を守る会などに対して、意見交換や実情調査を行い、全7回の全体会において、議員全員で意見を出し合い、行政への提言事項をまとめ、提言書を提出しました。



## 魅力発信の課題を提言

平成29年度および30年度において、「菊川市のシティプロモーション」をテーマに、シティプロモーション活動を所管する行政部局との勉強会や先進地の視察などを実施し、研究・検証を進めてきた結果、菊川市の推進方法の課題および情報発信すべき魅力などが委員の総意としてまとめられましたので、提言書を提出しました。